



春の訪れを告げる花々が続々開花 雪割草・クリスマスローズが咲き始めました



雪割草



クリスマスローズ



原種シクラメン

令和7年3月25日撮影

国営越後丘陵公園では、「**雪割草**」と「**クリスマスローズ**」が咲き始めました。

- 雪割草群生地では約24万株の雪割草が咲き始めました。
- ふれあいの森では、約3,000株のクリスマスローズと原種シクラメンが咲き始めました。
- 今年は2月の寒波の影響で融雪が遅れましたが、3月から暖かくなったため、徐々に春の訪れを告げる花々が咲き始めました。
- 見頃は4月上旬頃の見込みです。

皆様には御多忙中のことと存じますが、取材並びに記事掲載を賜りますようお願い申し上げます。

【お問合せ】

越後公園管理センター 企画運営グループ：木村・山下・小林

〒940-2082 新潟県長岡市宮本東方町字三ツ又1950-1

電話：0258-47-8001 FAX：0258-47-8002

公園 HP：<https://echigo-park.jp/>

facebook：@echigopark

instagram：@echigohillsidepark

X：@echigo_park



facebook



instagram



X